

LE PERSONNEL DE N26

Valentin Stalf

Fondateur et Directeur Général



Valentin a fondé N26 en 2013 avec son ami de longue date Maximilian Tayenthal. À cette époque, les deux hommes partageaient la même idée, celle de construire une banque qui plairait à tout le monde. Aujourd'hui, Valentin dirige la banque qui réinvente les transactions bancaires du XXIème siècle.

Véritable entrepreneur dans l'âme, il a toujours été proche de la communauté des startups. Avant N26, il était l'entrepreneur en résidence chez Rocket Internet, une entreprise qui a su aider des startups à se développer. Valentin a donc participé à la croissance de plusieurs entreprises dans le secteur des paiements mobiles, dont payleven et Paymill GmbH.

Son expérience dans le domaine du conseil stratégique et de la banque d'investissement ainsi que sa ferveur de résoudre des problèmes grâce à la technologie, l'ont poussé à fonder N26 et à défier un secteur prêt pour le changement. Valentin est un investisseur et soutient un certain nombre de startups en Europe ainsi que des fonds de capital-risque. Il conseille également différents investisseurs à travers le monde.

Fort de son expérience professionnelle, Valentin croit en la digitalisation et au rôle de l'éducation pour construire notre avenir. De 2018 à 2023, il a été un membre actif du Conseil universitaire de l'Université d'économie et de commerce de Vienne.

Valentin a obtenu son bachelor en administration et gestion d'entreprise et son master en comptabilité et finance à l'Université de St. Gallen.

Pour des interviews et des demandes de presse, veuillez contacter :
press_france@n26.com